

## Erfolgreiche Teilnahme

### beim Badminton-Jubiläumsturnier des TSV Rottendorf

Anlässlich des 20-jährigen Bestehens der Badmintonabteilung des TSV Rottendorfs fand am 15. September 2018 ein großes Jubiläumsturnier in der Erasmus-Neustetter-Halle statt.

Insgesamt nahmen 15 Mannschaften teil. Für unsere Sportgemeinschaft starteten die Teams "Zwo, Eins, Risiko!" mit Björn Ewert, Thorsten Fragner und Johannes Hess und „Querschläger“ mit Heiko Dietsch, Edgar Hess und Reiner Heunisch.

Gespielt wurde in der Vorrunde in vier Gruppen im Modus "Jeder gegen Jeden". Um schnell voranzukommen wurde 12 Minuten pro Spiel gespielt (normal wird in zwei Gewinnsätzen bis 21 Punkte je Satz gespielt). Ab dem Viertelfinale wurde dann in zwei Gewinnsätzen bis 15 Punkte je Satz gespielt.

Unser Team "Zwo, Eins, Risiko!" konnte das Turnier für sich entscheiden. Herzlichen Glückwunsch! Den zweiten Platz belegte "Tischtennis II" vom TSV Rottendorf und der dritte Platz ging an unsere "Querschläger".



Team "Zwo, Eins, Risiko!" mit Björn Ewert, Thorsten Fragner und Johannes Hess



Team „Querschläger“ mit Edgar Hess, Reiner Heunisch und Heiko Dietsch



Die erfolgreichen Turnier-Teilnehmer:

Edgar Hess, Thorsten Fagner, Björn Ewert, Johannes Hess und Heiko Dietsch (auf dem Bild fehlt Reiner Heunisch)